
成品油价格7日起上调 93号汽油每升约涨0.39元
●国家发展改革委发出通知，自 4月 7日零时起将汽、柴价格每吨价格分别提

高 500元和 400元，全国平均 90号汽油和 0号柴油每升分别提高 0.37元和 0.34
元，93号汽油每升约涨0.39元。发展改革委有关负责人表示，适时调整国内成品油
价格，有利于抑制石油消费过快增长，促进经济发展方式转变和资源节约。

近一段时间以来，受中东、北非特别是利比亚局势动荡影响，国际市场油价继
续大幅攀升。多数机构预测，利比亚政局动荡对石油市场的影响短期内不会消除，
加之日本灾后重建和替代核电对石油的需求可能明显增加，今后一段时间国际市
场油价将继续呈现高位运行态势。

中纪委：领导干部违规多占住房将被追缴
● 《中国共产党党员领导干部廉洁从政若干准则》 颁布实施一年后，近日，

《〈中国共产党党员领导干部廉洁从政若干准则〉 实施办法》 出台。 《实施办法》
明确了违反 52个“不准”行为的具体处理依据，其中，对于领导干部“违反规
定多占住房”“兼职取酬”等行为中涉及的物质利益，根据有关规定明确了追缴
措施。

国家公务员局：公务员考核将引群众打分机制
●国家公务员局目前正在研究起草加强公务员平时考核工作的文件，将对平

时考核的内容、方法、结果使用等做出原则性规定，同时将加大群众满意度在考
核中的分量，把领导评价、群众评价、相关职能部门评价与社会评价结合起来，
多渠道、多角度地评价公务员。

多地煤炭库存提前告急 煤荒电荒今年或提前
●近日，国家发改委展开电煤价格专项检查，强调将 2011年重点合同电煤

价格维持 2010年水平不变，并不得以任何形式变相涨价。而相关数据统计显示，
在夏日用电高峰到来的前夕，各地电煤库存却先后陷入“告急”的困境。

两则截然相反的消息，让沉寂已久的“煤电联动”机制再次受到舆论的关
注。一边受 CPI的重重压力而不能擅自调价，一边是隐性的“煤荒”“电荒”即
将来袭。夏日用电高峰前夕，电价再次陷入“纠结”的境地。

两高出台司解：
明确5种可以从严惩处诈骗情形

●7日上午，最高人民法院举行新闻发布会，公布 《最高人民法院、最高人
民检察院关于办理诈骗刑事案件具体运用法律若干问题的解释》 （以下简称 《解
释》）。这个 《解释》 将于今日正式实施。 《解释》 明确了诈骗罪的定罪量刑标
准，将最低入罪门槛由原来的 2000元提高为 3000元，同时规定诈骗 3000元至
10000元以上为数额较大，诈骗 30000元至 50万元以上的为数额巨大。

《解释》 明确了 5种可以予以从严惩处的诈骗犯罪的具体情形：包括通过发
送短信、拨打电话或者利用互联网、广播电视、报刊杂志等发布虚假信息，对不
特定多数人实施诈骗的；诈骗救灾、抢险、防汛、优抚、扶贫、移民、救济、医
疗款物的；以赈灾名义、赈灾募捐的名义实施诈骗的；诈骗残疾人、老年人或者
丧失劳动能力人的财务的；造成被害人自杀、精神失常或者其他严重后果的，这
些情形将被从严惩处。

黄永通来我市考察
新的社会阶层人士综合评价工作
本报讯（记者谢希）昨日上午，省委

统战部副部长黄永通一行来我市考察新
的社会阶层人士综合评价工作。我市市委
常委、统战部长陈敏陪同考察。

汇报会上，陈敏就我市新的社会阶层
人士工作的有关情况进行了汇报。据了
解，目前我市共有新的社会阶层人士 5万
多人。近几年来，我市认真贯彻落实中央、
省委和台州市委有关文件精神，从健全机
制、搭建平台、创新载体等方面，积极构建
新的社会阶层人士综合评价体系，并对新
的社会阶层人士开展综合评价，取得了初
步成效。同时，为进一步做好新的社会阶

层人士的统战工作，我市于 2010年 5月
成立了市新的社会阶层人士联谊会，内强
素质，外树形象，发挥优势，服务社会，不
断扩大影响力，目前会员人数达到 96人。

听取汇报后，黄永通对我市新的社会
阶层人士工作给予了充分肯定，高度赞赏
我市在新的社会阶层人士综合评价工作
中取得的成绩。他希望我市将前期工作总
结出的好经验进行推广，同时不断探索，
努力形成新亮点，创出新特色，进一步提
高新的社会阶层人士工作的影响力。

当日，黄永通一行还赴括苍镇进行实
地考察调研。
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本报讯 日前，我市交警在道路疏导中摸索出
了一套“开闸式通行”法，为缓解道路拥堵问题开辟
了一道蹊径。

3月24日至4月2日，G15沈海（甬台温）高速
公路往宁波方向台州（黄岩）收费站（1644公里）至
临海南收费站（1632公里）进行为期 9天的全封闭
路面大修施工。由于高速公路封道施工，所有车辆被
分流到104国道，导致国道车流量猛增。从四面八方
过来的车流与原 104国道上通行的车流汇合在一
起，导致车流量出现“井喷”现象，不仅进入高速临海
南收费站公路严重堵车，而且原本双向四车道的
104国道也出现了堵车“长龙”。

针对严重的道路“肠梗阻”，我市交警大队及时
采取措施，力保104国道安全畅通。在国道易堵路
段，增派警力24小时全天候执勤。路面施工期间，交
警大队每天抽调24名机关民警会同辖区的汛桥中
队警力，共40余人不分昼夜在青岭收费站与高速临
海南收费站之间巡逻、执勤、疏导，快速处理轻微刮
蹭交通事故，最大限度地保证国道畅通。

针对许多大型车辆不愿走国道，在高速临海南
入口转悠，伺机上高速的现象，民警在第一时间上前
劝离，引导这些车辆直行走国道（或从国道绕行后到
其他高速公路出入口重新上高速）。

期间，由于青岭收费站至高速临海南收费站
入口之间的车流量太大，高峰时段，不仅国道收费
站无法进行停车收费，就连高速入口收费处的收
费员发卡都来不及，如何快速有效应对车辆大拥
堵成了关键问题。市交警大队经过反复探索，自创
一套“开闸式限量通行”的特别疏堵方法：当高速
临海南入口绿灯亮起放行车辆时，经青岭收费站
同意，交警对所有过往的车辆实行免费通行，减少
过往车辆滞留时间，保障车辆快速通过青岭收费
站，然后经国道、高速公路分流；而一旦高速收费
站车流排成“长龙”，影响到国道畅通时，青岭收费
站马上又开通收费窗口，实行一岗一车制，对行经
青岭收费站的车辆实行收费，阻滞车辆通行速度，
引导车辆直行走国道，缓解青岭收费站至高速临
海南的通行压力；最后，待高速临海南入口车流减
轻时，青岭收费站又继续免单放行。如此循环往
复，堵车压力得到最大限度缓解。因整个流程如同洪水过闸门般一开一
闭，被民警称为“开闸式”通行。

据统计，高速封闭施工以来，交警大队共出动警力360人次，疏导国
道通行车辆22.5万辆次，处理轻微交通事故40余起，因措施有力、方法得
当，整个施工期间，国道没有出现一次性堵车100辆以上的特大堵车，有效
疏堵的方法赢得了社会各界的肯定和赞许。 （汪维东）
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（据新华网）

文化之花遍地开
———大田街道横街村村民文化活动侧记

晚上6时半，大田街道横街村篮球场
上四盏大灯亮彻夜空，音乐缭绕。伴着音
乐，踩着节拍，村民们翩翩起舞。三步、四
步、恰恰……各种舞步在村民脚下被尽情
演绎，欢乐的气氛，美妙的音乐，让越来越
多的村民加入到这行列中。

这是大田街道横街村村民文化生活
的几个镜头。让人感受浓厚文化气息的
同时，该村健全的文化设施也令人叹服：
篮球场、门球场、气排球场、乒乓球室、棋
牌室、农民书屋、台球室、老年活动中心、
电视室、音乐室，为村民提供了丰富的活
动平台。

秉承基础 文化底蕴好

谈到横街村的文化历史，村民们首先
谈起的是村锣鼓队。这支锣鼓队共有9个
队员，由于组建得早，现在，队员的平均年
龄都有60多岁。“但是由于他们在年轻时
候都受过专业训练，基础好，且都是锣鼓爱
好者，敲打起来非常专业，所以现在和其他
村的锣鼓队比起来，我们村的锣鼓队都是
佼佼者。”该村党支部书记郭勇说。

现年60多岁的陈道勇，是老年协会
成员。他在读书时就非常喜欢敲锣鼓，敲起

来紧扣节拍，节奏感强，其他队员，如张文
龙动作娴熟到位，聚在一起敲锣鼓，大家配
合默契，非常协调。每逢春节、元宵、中秋、
重阳等节假日或是拥军拥属、征兵活动，他
们或者自愿参加，或者被邀请参加，个个积
极性高，都是随叫随到。敲锣鼓，让大伙乐
在其中。

篮球也是该村的一个传统体育文化
项目。当时，鉴于该村位于大田街道街区中
心，经济条件较好，村民在解决温饱问题之
后，精神文化需求高涨。于是，在1963年成
立篮球队。村民们经常参加市里的篮球比
赛，并屡屡获奖。

村里大批的文艺骨干平日里起着带
头作用。“村里一有什么跳舞比赛，首先想
到的就是请她们担当指导老师和艺术顾
问。”村里干部黄荷香说。像跳排舞，大伙就
是在这些文艺骨干的带动下，成为每天生
活中的必修课。

积极参与 村民热情高

横街村的文化活动丰富多彩，且大大
小小的活动每个月都有，村民参与的热情
非常高。

该村依托文化俱乐部，搭建起“乡村舞

台”，着力为村民建设精神家园、休闲乐园、
求知学园。每年的正月初一，该村都与邻近
村或邻近街道举办乒乓、象棋、篮球、台球
等比赛活动，每逢“五一”、“十一”、元宵等
节庆日，该村都要举办文艺晚会。歌舞、小
品、戏曲，群众自编自导自演，竞相登台

“玩”个畅快。
为了让村民有充裕的活动时间，村文

化俱乐部每天都安排3人值班，从早上8
时到晚上10时。由于值班制度的建立，保
证了村里活动的正常开展。文化俱乐部开
放时间，篮球场、门球场，象棋桌、台球桌、
乒乓球桌，农民书屋、音乐室、老年活动中
心都有村民活动的影子。

少了麻将桌、打牌桌上的消磨时间，换
来了丰富多彩的文艺活动，村民们都开心
地说，唱一唱，跳一跳，平日里不开心的情
绪、怨气，都没了。

发挥余热 夕阳无限好

横街村文化的普及和推广，老年人起
着非常重要的作用。

早上和晚上两个时间段，在门球场上，
总能看到村民郭世长的身影。郭老伯，虽然
已经68岁高龄了，但打起球来动作还是非

常敏捷，丝毫不逊色于年轻人。同时，作为
门球队队长的他，也身兼着教练员的角色。
当队员碰到什么技术难题时，他都耐心地
进行指导，并手把手地予以教会。

像郭老伯一样支持文化活动的老年
人在该村不是少数，也正因为有他们的支
持和参与，横街村的文化活动才开展得有
声有色。

侯志荣、沈广龙是该村象棋队的队员，
因为退休在家，他们就想到了找些事情干
干。加入象棋队之后，他们感觉生活没以前
那么单调了，每天都按时到村俱乐部报到。

“下象棋，一方面可以切磋技艺，另一方面
也可以跟大伙谈心，一举两得的好事啊！”
侯志荣笑呵呵地说。同时，他们也积极带动
身边的朋友参加俱乐部的活动，推动了该
村文化氛围的形成。

“别看他77岁了，打起台球来还特
棒。”“他平常没什么爱好，也不喜欢搓麻
将，就是酷爱台球。”……很多村民一直向
笔者介绍这位年事已高的老人———许台
德。许老伯只要一有空就往台球室跑，而且
一打球就会吸引很多的围观群众；虽然球
技高，但他对打球对象没有什么要求，也很
乐意教别人。有他在的台球室，总是笑声、
掌声不断。

采访中，笔者深切地感受到，文化之花
在横街村遍地开放，文化之风让横街村村
民尝到了幸福的生活。 （屈海霞）

●昨日下午，台州市平安创建和环境保护专题（视频）会议召开。会
议认真贯彻落实全省建设“平安浙江”电视电话会议精神，回顾总结2010
年度我市建设“平安台州”工作，深刻吸取路桥区峰江街道血铅事件和近
期我市渔船安全生产事故教训，深入剖析台州市面临的严峻形势和存在
的突出问题，研究部署今年建设“平安台州”和环境保护工作。

尹学群、蒋冰风、王以琅、施士雄、林虹等我市四套班子领导出席临
海分会场会议。 （余 菲）

●4月6日，2011年度台州出口灯具检验监管及节日灯区域化建设
工作会议在远洲国际大酒店聚士轩召开。

会议回顾总结了去年台州出口灯具监管和节日灯区域化建设情况，
分析了发展形势，部署了今年的工作任务。台州出入境检验检疫局党组
书记、局长何滨，我市副市长柯建平出席会议，并分别在会上讲话。相关
部门负责人和节日灯生产企业代表等参加了会议。 （胡学明）

加强检验监管 提升整体质量

我市占台州节日灯出口三分天下之其一
本报讯 （记者胡学明）4月

6日，记者从在我市召开的 2011
年度台州出口灯具检验监管及
节日灯区域化建设工作会议上
获悉，2010年我市出口节日灯
2323批次，创汇 9405万美元，同
比分别增长 43.5%和 50.1%。台
州出口节日灯三分天下，临海占
其一。

节日灯是我市的一大传统特
色产业，经过 20多年的发展，目

前已形成了从灯泡、LED、电线、
插头、控制器、变压器到灯串的
节日灯产业链，年总产值达 10多
亿元。特别是实施区域化建设以
来，发展势头更好，每年都有上
千万串节日灯漂洋过海，为异国
他乡的人们营造五光十色的夜
景。多年来，在台州出入境检验
检疫局引导、扶持和服务下，我
市不断提升节日灯行业整体质
量水平，更多的节日灯走出国

门，在世界各地绽放出美丽的光
芒。

近年来，我市节日灯监管区
域化建设工作取得了明显成效。
我市帮助企业了解国外技术壁
垒动态，相关政策法规，建立内
部质量管理体系，有力促进了企
业生产、管理质量的提升。近两
年，全市一类企业从原来的 2家
增加到 4家，二类企业从 6家增
加到 16家，列入检验检疫监管的

出口企业生产的 3500多万套节
日灯无一例被国外通报。

但由于历史的原因，虽然我
市生产节日灯企业家数不少，但
大块头的企业不多，出口节日灯
生产企业存在着规模偏小、产品
档次偏低、创新能力偏弱等不利
因素，制约了行业可持续发展。
同时，个别节日灯生产企业还存
在逃避监管、非法生产和销售的
现象。台州检验检疫局和我市相

关部门接下来将进一步加强联
系合作，扶强扶优，充分发挥监
管区的各项功能，大力实施“以
质取胜”战略，进一步加大对生
产假冒伪劣节日灯的打击力度，
加强质量安全监管，提高技术保
障能力。我市的节日灯行业协会
和企业代表也都打算不断提高
企业管理水平，加强行业自律，
依法经营，严格按标准生产，全
面提升出口节日灯的总体水平。

临海市空气质量日报：昨日市区空气质量Ⅱ级（良），污染指数

为69，首要污染指数为可吸入颗粒物。预报指数：51-71（良）。

昨日下午，市青少年活动中心一期工程施工工地上，工人们正在紧张施工。据了解，市青

少年活动中心一期工程计划在年内竣工，预计在明年上半年向全市青少年开放。

2008年，我市政府工作报告中将筹

建临海市青少年活动中心列为十件大事

之一，2010年正式动工建设。市青少年

活动中心选址临海新区灵湖湖畔，总投

资3000多万元，实行“一中心一基地”的

建设模式，分两期工程进行建设，将满足

我市青少年德育教育、阳光运动、动手体

验、文体活动等多功能的需求。谢 希摄
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